

## Un grand vide comme un mauvais choix - 1/1

**je parle d'une histoire peu être fréquente mais réel et vécu. Tous le monde connait la complicité qu'on a quand on est du même sang même chair, frère et soeur. Je parle aussi des mauvais choix qu'on fait qu'on regrette et qui nous fais ouvrir les yeux sur une triste réalité. Ainsi qu'une maladie grave et portant trop rependue : la leucemie...**

Tout commence le 14 decembre estelle née et perd ça soeur jumelle qui elle n'a pas survécu a une naissance. Comme vous le savez les jumelle son assé lié. Estelle commençant par crée un manque, malgré ça grande soeur gwendoline, a l'age de six mois elle fesait se qu'on apelle des "perte de conscience" elle grandie suivie par les psychologues qui la disait autiste son père failli par y croire mais heureusement sa mère ne le croyait pas elle avait confiance ça fille était normal juste debousolé. Estelle grandie elle reclama une petite soeur.

### La descente

Le 17decembre 1993 Franz est né lui aussi avec un jumeau mort a la naissance donc franz et estelle tous les deux manqué d'un lien qui ont su comblé a deux. Estelle avait eu un petit frere auquel elle si attachas. Elle était fier certe elle ne sourié pas beaucoup et ne parlé pas beaucoup. C'est a se moment la qu'elle a commenca a parlé. Tout le monde savé qu'elle avait un petit frere. Elle grandis avec, elle s'y attachas tres fort toujours la pour lui. A l'age de 4 ans franz attrapé une sois disant grippe qui duras plus de deux semaines, donc l'hospital est devenue la solution, hop prise de sang et la fatale : franz a une leucemie b l'hospital n'était pas califié pour se genre de maladie. Franz du se faire interné sur marseille. Le père travaillé dans la gendarmerie mobile et la mère devait resté au prés de franz. La solution a était d'envoyé Gwendoline et Estelle chez leur grand parent maternel. Estelle était au CE2 et gwendoline au CM1 dans la classe de ça grand mere car oui ça grand mere était la directrice de l'ecole. Estelle c'est renfermée sur elle meme, elle venait de tout perdre : l'affection d'une mere, l'affection de son petit frere et l'activité qui la defoulé et qui lui permeté de s'echappé c'est a dire la gym dans laquelle elle avait été qualifié espoirs jeunesse. Bref elle se renferma sur elle même certe elle avait gwendoline mais gwendoline ne comblé pas se vide que estelle porté. C'est grand parent la deleca un peu n'appréciant pas sa froideur et s'occupa plus de gwendoline qui parlé beaucoup et pour rien dire d'apres estelle. Une foie le choc, ça mere était venue avec son petit frere pour un week end, elle vit franz chauve ces petite boucle chatain clair n'était plus la il portait un masque sui lui caché la bouche et le nez ppour ne pas attrapé de microble il n'avait que 5ans. Le soir même franz n'allait pas bien, ils duent repartir pour marseille en urgence. La fin de l'année terminé estelle passa de justesse en CM1

### Le renouveaux

Ainsi la famille se retrouva enfin au complet à marseille sur place pour l'hospital. Frane avait 6ans, estelle était maintenant auprès de lui toujours aussi froide mais moins malheureuse. La famille continua une vie à peu prés normal. Estelle et gwendoline vivait normal comme des petites filles de leur age. Franz allait mieu malgré quelque complication qu'il n'aurait pas du avoir : infection de l'inpadisite et quiste sur l'os de crossance. Milieu cinquieme ces parent divocas c'est la que tous bascula.